

令和7年12月20日

2025  
Vol.57

# さくらタイムス

発行者: 伊南桜木園

長野県駒ヶ根市中沢 2512

TEL 0265-83-7531 FAX 0265-96-7150

Email: [sakuragi@cek.ne.jp](mailto:sakuragi@cek.ne.jp)

## クリスマス会開催される



12月17日(水)午前11時55分から、中沢公民館2F大会議室で「クリスマス会 2025」が盛大に開催されました。

駒ヶ根市民生部長北原様、JA上伊那駒ヶ根東支所理事野溝様、中沢公民館長久保田様、村上農園村上様をはじめご来賓の皆様16名、利用者31名・職員16名合計63名が参加しました。

全員で乾杯の後、多彩なアトラクションが繰り広げられました。オープニングはボランティアグループオニオンズの皆さんによる「カレーライスの歌パート5」。おたまや鍋を持って颯爽と登場。年々華麗に進化する見事なチームワークを披露すると大きな拍手を浴びていました。そして、全員で演歌体操。

その後、中沢保育園さくら組の皆さんのが初登場。手遊びやリズム「パプリカ」など可愛らしく元気な発表がありました。最後は鈴を使って、ジングルベルの演奏を全員で楽しみました。

## 驚きのけん玉ワンマンショー



アトラクションの最後を飾るのは村澤友作さんによるけん玉ショー。「飛行機」「日本一周」「世界一周」「空中ブランコ」「月面着陸」など次々に繰り広げられる技に全員が釘付けとなりました。体験コーナーの後、アンコールは「10連けん玉」。全員が見守る中、何と1回で成功！これには村澤さん自身も驚き、最大の歓声と拍手に包まれ、会場には笑顔の花が咲きました。



# サンタさんが来たよ！

積雪ゼロの状態でサンタさんの登場が少し心配されましたが、2頭のトナカイを引き連れてサンタさんが登場！そして、サンタさんから全員に大きなプレゼントが手渡され、クリスマス会は幕を閉じました。

木下(恵)さんは「久しぶりに鈴を持って楽しかった。けん玉ショーも最高でした」。また、竹村さんは「初めて参加しました。園児の皆さんパフォーマンスがステキでした。来年も来てほしいです」と話していました。



- ・1月5日(月)仕事はじめ・新年会
- ・1月8日(木)昼食会
- ・1月12日(月)成人の日
- ・1月22日(木)伊那中央病院販売会
- ・1月25日(日)第12回飯島町社会福祉大会
- ・1月28日(水)ポスティング
- ・2月6日(金)海外協力隊所外活動①
- ・2月11日(水)建国記念の日
- ・2月12日(木)昼食会
- ・2月13日(金)海外協力隊所外活動②
- ・2月15日(日)第62回駒ヶ根市社会福祉大会
- ・2月18日(水)伊那市社会福祉協議会販売会
- ・2月19日(木)伊那中央病院販売会
- ・アルミ缶の回収にご協力をよろしくお願いいたします。

# 野沢菜の作業終る

12月4日(木)「ぱぱな農園(伊那市西春近)」様での野沢菜の収穫作業が終わりました。

上伊那圏域からおぶしょんα、わーく宮田、さくらの家、伊那ゆいまーる、チャレンジセンター笑顔の時間、アンサンブル駒ヶ根など10事業所が参加。

最終日も天候に恵まれ、絶好の野沢菜の収穫日和…。参加した篠原さんは「頑張って作業をやりました。楽しくできました」などと話していました。長野県セルフセンター協議会農福連携促進コーディネーターの酒井さんは「天候に恵まれてよかったです。各事業所の利用者の皆さんが楽しく作業ができたよかったです。ぱぱなの皆さんも喜んでいました」などと話していました。



## 編集後記

2025年もいよいよ残り僅かとなりました。

今年も地域の皆さんをはじめ、施設外就労などでお世話になっている皆さんやボランティアの皆さん、保護者や関係の皆さんには大変お世話になりました。ありがとうございました。

さて、2026年も皆さんにとって笑顔になれる瞬間がたくさんありますように…。また、午年ということで、何事もウマくいく年でありますようお祈りいたします。

これからますます寒さが厳しくなりますが、体調を崩さないよう注意してください。

よいお年をお迎えください(＼)

